

直方市立中泉小学校 学校だより No.9 令和6年1月19日 校長 氏本 射須身

大谷選手からのグローブが届きました

「野球しようぜ」という手紙と一緒に、中泉小にも大谷翔平選手からのグローブが届きました。右利き用の大・小が1つずつ、左利き用の大が1つで、全部で3つです。

3学期の始業式で、子どもたちに紹介しました。今、5·6年生の体育委員会の子どもたちを中心に、どのようにして使うか話し合ってもらっているところです。

大谷選手からの手紙には「このグローブを学校でお互いに共有し、野球を楽しんでもらうために、私からのこの個人的なメッセージを学校の子どもたちに伝えていただければ幸いです。」という言葉もありました。この気持ちが伝わる子がいるといいなあ、と思っています。

「3学期」は、次の学年の「0学期」

始業式にもう一つ話をしました。それは「3学期」の別の言い方に「0学期」という言い方があるという話です。

|年生だったら、「2年生0学期」、2年生だったら「3年生0学期」・・・、「6年生だったら、中学|年生0学期」です。

これは、学年の終わりの学期だけど、次の学年の準備の学期とも言えるからです。 始まってあわてるのではなく、「次の学年にはこんなことがある。だから、こんなことを 心で大切にしておくといいな」と準備しておくといいですよ、という話です。

3学期を、そのような気持ちでも過ごして、気持ちよく次の学年が迎えられるように 努めてまいります。

全国学力・学習状況調査の結果について

毎年、6年生を対象に実施されている調査ですが、中泉小は全国平均下回る結果でした。算数に比べ、国語は全国平均に近い結果でした。

教科	得意なこと	不得意なこと
国語	考えを話したり、聞いたりする	長い文章を読んだり、書いたりする
	日常経験と関係が深い情報を読み取る	漢字を正しく書く
算数	基礎的な計算	割合を使って考える問題
	数値の変わり方のきまりを見つける	自分の考えを説明する

このような傾向をもとに、学校全体で指導の改善を考えていきます。

2月の主な行事

2月 2日(金)代表委員会

6日(火)新 | 年生入学説明会

7日(水)演劇鑑賞(6年生)

9日(金)クラブ活動(3~6年生)

※ 3年生は来年度のために見学します。

2月16日(金)委員会活動(4~6年生)

※来年度へ活動の引継ぎをします。

3月12日(火)卒業式

3月19日(火)給食終了

3月22日(金)修了式